

## Blick achteraus

### Lebendiger Adventskalender bei OSL

Schon seit Tagen erleuchtete der OSL-Weihnachtsstern den Hafenvorplatz und ließ die Vorfreude auf das bevorstehende Weihnachtsfest ansteigen. Der schönen Tradition des Lebendigen Adventskalender kommt auch Ole Schippen Laboe in diesem Jahr genau am Nikolaustag wieder nach. Nicht weniger als zwölf Vereinsmitglieder waren mit den Vorbereitungen betraut und verzauberten das Vereinsheim und den Platz davor in ein regelrechtes Wintermärchen. Zugegeben - Frau Holle hatte dieses Mal ein geschüttelt Maß Anteil an den Vorbereitungen. Damit der Nikolaus das Vereinsheim auch ja nicht verfehlt, haben wir die Einflugschneise mit Feuerkörben und Scheinwerfern stimmungsvoll erleuchtet.



*Mit Weihnachtsstern, Schnee und ...*



*...Feuerkörben gleicht es einem Wintermärchen*



*Der Nikolaus wirft seine Schatten voraus*

Bummelig 100 Laboerinnen und Laboer folgten der Spur und ließen sich bei Käse-, Wurst- und Schmalzbroten sowie Weihnachtsgebäck den Punsch schmecken.

In gemütlicher Runde mit den Chorbrüdern und -schwestern unseres Shanty-Chores wurde aus voller Kehle weihnachtliches und maritimes Liedgut unter der gewohnt professionellen, musikalischen Leitung von Viktor Reich angestimmt. Im Laufe des Abends wurde Viktor spontan von zwei bis dato fremden Musikanten auf einer Mundharmonika und einer Mundorgel stimmig begleitet.



*Gute Laune im und vor dem Vereinsheim*

Unser Poffertjes-Bäcker Hans Wedel backte derweil unermüdlich 700 (!!) seiner goldbraunen, wohlschmeckenden holländischen Köstlichkeiten - sehr zur Zufriedenheit der Besucherschar an diesem Abend.

Neben dem Punschduft lag auch ein gewisser Zauber in der Luft, der nur schwer in Worte zu fassen ist.



*Viktor mit Akkordeon und der Chor sorgen für die vorweihnachtliche „Hüttengaudi“*

Die Vorfreude und Begeisterung des gesamten Orgateams war scheinbar ansteckend und schwachte schnell auf die Besucher über. Wer dort war, wird mit einem Lächeln auf den Lippen zustimmend nicken, wer es nicht einrichten konnte, merke sich bitte den ersten Mittwoch im Dezember 2024 vor. Hoffen wir gemeinsam, dass uns und Ihnen der Hafenpavillon noch viele Jahre als Begegnungsstätte erhalten bleibt!

Neben allen großartigen Helfern und Helferinnen aus den Reihen unseres Vereines geht ein besonderer Dank an Marion Hahn vom Verein S.A.I.L., die für die weihnachtliche Tischdeko gesorgt hat und an unseren Nachbarn Frank Wiendlocha, der kurzerhand mit seiner motorgetriebenen Schneefräse unseren Vorplatz in Windeseile von Frau Holles Hinterlassenschaften befreite. Danke für die tolle Nachbarschaft und ein herzlicher Dank an alle, die uns mit ihrer Anwesenheit geehrt haben.



***Mit allerbesten Neujahrswünschen!***

*Bericht aus Laboe aktuell Januar 2024*

*Text: Friedhelm Reker*

*Fotos: Britta Borchardt, Dominik Krohne*